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RABASKA 

J’aiinerais exprimer mon accord pour le projet du port méthanier chez-nous à Lévis. Je suis 
présentement sans emploi et quand je  regarde les postes disponibles dans la région, je  ne trouve 
que des offres d’emploi qui ne sont pas de qualité, j e  veux dire inal rémunérés. Plongeur, vendeur 
de voitures, livreur, etc. Comprenez que je  ne veux pas dénigrer les gens qui font ce genre de 
travail, Mais connne j’ai une famille à nourrir et des obligations sur le plan financier, j’ai besoin 
de revenus plus élevés et plus stables. C’est pourquoi je  suis en faveur du projet Rabaska. 

3 années de travail pour plus de 3000 personnes dans la construction, en plus des autres offres 
d’emploi que ça va créer. Je me demande quelle ville ou quelle région peut bien se passer d’une 
telle occasion de bien faire vivre ses payeurs de taxes. Il me semble que c’est logique de vouloir 
développer sa région avec des projets aussi importants. Sur du long terme, j e  suis convaincu que 
ça va amener d’autres investisseurs à s’intéresser à développer d’autres entreprises à Lévis. Plus 
il y a de l’avenir dans une ville et plus ça amène de gens à y demeurer. Notre économie est-elle si 
brillante qu’on peut refuser un projet d’un milliard de dollards (c’est beaucoup d’argent!. . .). 

Ceux qui ne sont pas d’accord avec le projet ont-ils u n  bon emploi eux? Ou bien ils ont atteint 
l’âge de la retraite et ils se balancent du reste du inonde? Moi je  n’ai pas de sécurité en ce 
moment et j’aiinerais bien que ça change. Déménager dans une autre ville pour trouver du travail 
c’est compliqué avec de jeunes enfants. J’aiine bien demeurer à Lévis, inais si on continue à 
refuser le développeinent, il faudra bien que j’y repense. 

Je suis certain qu’il y a plusieurs personnes dans ma situation et qui pensent comme moi qu’on 
devrait dire oui au port méthanier. On doit prendre des décisions qui avantagent la population et il 
semble que ce projet ainène plus de bons côtés que de mauvais. Je suis un bon citoyen, 
responsable, qui paye son dû, inais là du côté financier, j’aiinerais bien que ça s’ainéliore. 
J’aiinerais que vous pensiez aux gens comme moi quand vous aller prendre la d6cision d’accepter 
ou refuser ce projet. 

Merci de prendre inon avis en considération, 

Guildo Brisson 


